

naces étaient prodiguées aux journalistes conservateurs dont les presses elles-mêmes n'étaient pas en sûreté.

— Le *Salut public* a eu aussi son sacrifice et ses regrets. Son spirituel correspondant *Marcus*, dont les lettres étaient si goûtées des Lyonnais, est décédé à 35 ans, au moment où son talent prenait le plus d'essor.

— Plusieurs secousses de tremblement de terre ont été ressenties, ces jours-ci, à la Voulte, à Privas, Valence, Montélimart, Châteauneuf-du-Rhône, Donzère, Avignon et autres localités.

A Châteauneuf-du-Rhône, quinze maisons sont lézardées. On craint pour l'église les plus sérieux accidents. A Donzère, une maison s'est écroulée, d'autres ont gravement souffert. A Lyon, une secousse très-légère a été ressentie.

— Mgr David, évêque de Sainl-Briec, notre compatriote, en faisant une visite à un village de pêcheurs, Ploumanac'h, sur les bords de la mer, a été reçu par la population au milieu d'une longue avenue de filets de pêche ornés de fleurs qui, pendant un kilomètre, se dressaient de chaque côté du chemin. « Les toits sont de chaume, mais les cœurs sont d'or, » disait Monseigneur, qui parle breton à ses ouailles comme un Armoricaïn. Nous sommes fiers de nos Lyonnais partout où nous les trouvons, et nous sommes heureux de les saluer de nos ardentes sympathies.

— Le vénérable évêque de Saint-Jean-de-Maurienne est venu à pied de son diocèse à la Sallette, à la tête de 600 pèlerins. Il a été reçu par Mgr de Grenoble avec autant d'empressement cordial que de religieuse solennité.

— Un autre de nos compatriotes, Mgr Bravard, évêque de Coutances et d'Avranchcs, dont la gloire sera d'avoir rendu à la religion le sanctuaire de Saint-Michel, a résolu de convoquer au mont Saint-Michel un pèlerinage national, qui commencera le 14 septembre prochain et se terminera le 5 octobre suivant,

— Bonne nouvelle. Encore un Lyonnais ! M. Roë, procureur-général près la Cour d'appel d'Agen, vient d'être nommé procureur-général près la Cour d'appel de Riom. Nous félicitons Riora et nous remercions M. le ministre de la justice.

— La Diana de Montbrison, qui s'est reconstituée, a nommé ainsi son bureau : M. Testenoire-Lafayette, président ; M. de Poncins, vice-président ; M. Vincent-Durand, secrétaire ; M. Rony, trésorier ; M. de Rostaing, conservateur. La *Diana* publiera chaque année un volume de documents qui auront un haut intérêt pour nous.

— Dans notre dernière livraison, page 71, une erreur typographique a l'ait commettre à notre savant collaborateur, M. le président Mantellier, une erreur historique dont il n'est pas coupable. Nous avons dit : « Bozon, *beam-nhre* de Charles-le-Chaue, » c'est beau-frère qu'il fallait dire. Nous en demandons pardon à nos lecteurs.

— L'espace nous manque pour insérer ici un errata à la biographie de notre ami Maurice Simonet, parue dans notre livraison de juin. Les amis de l'exactitude historique attendront notre prochain numéro.

A. V. ,

---

Lyon, imp. C'IAIHÉ VINGTBJNIER, directeur-gérant.